

ABSTRAK

Wahyuni Sinurat. NIM 3173131035. Analisis Partisipasi Masyarakat dalam Rehabilitasi Lahan Di Desa Blok Sepuluh, Kecamatan Dolok Masihul, Kabupaten Serdang Bedagai . Skripsi. Jurusan Pendidikan Geografi Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Medan 2022.

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis : 1) dampak pengerukan tanah yang berlebihan di Desa Blok Sepuluh Kecamatan Dolok Masihul Kabupaten Serdang Bedagai, 2) bentuk partisipasi masyarakat dalam merehabilitasi lahan di Desa Blok Sepuluh Kecamatan Dolok Masihul, 3) Kesulitan yang dihadapi masyarakat dalam merehabilitasi lahan di Desa Blok Sepuluh Kecamatan Dolok Masihul Kabupaten Serdang Bedagai.

Penelitian ini dilaksanakan di Desa Blok Sepuluh Kecamatan Dolok Masihul Kabupaten Serdang Bedagai Tahun 2022. Populasi dalam penelitian ini yaitu Warga Desa Blok Sepuluh Kecamatan Dolok Masihul Kabupaten Serdang Bedagai. Sampel dalam penelitian ini ialah Warga yang bertempat tinggal di sekitaran pengerukan tanah yang berjumlah 30 orang. Teknik pengumpulan data yang digunakan ialah Kuisioner wawancara, angket dan dokumentasi. Teknik analisis data yang digunakan adalah teknik deskriptif kualitatif.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa partisipasi masyarakat dalam merehabilitasi lahan dilihat dari bentuk pikiran kategori selalu sebanyak 18 orang dengan persentase nilai 60%, kategori kadang-kadang sebanyak 3 orang dengan persentase nilai 10%, dan dengan kategori tidak pernah sebanyak 9 orang dengan persentase nilai 30%. Partisipasi masyarakat dalam bentuk tenaga dengan kategori selalu sebanyak 3 orang dengan persentase nilai 10%, kategori kadang-kadang sebanyak 6 orang dengan persentase nilai 20% dan kategori tidak pernah sebanyak 21 orang dengan persentase sebesar 70%. Partisipasi masyarakat dalam bentuk pikiran dan tenaga dengan kategori selalu sebanyak 5 orang dengan persentase 16,66%, kategori kadang-kadang sebanyak 7 orang dengan persentase 23,33% dan kategori tidak pernah sebanyak 18 orang dengan persentase 60%.